
Bloque Espiritual No. 170 

Mantenga Su Posición en CRISTO JESÚS 
 

Eclesiastés 10: 4, Si el espíritu del príncipe se exaltare 

contra ti, no dejes tu lugar; porque la mansedumbre hará 

cesar grandes ofensas. 

 
Mantenga su posición en Cristo, vuestra confesión. Sujete su confesión 

en Cristo. (Ef. 4:15). [1] 
 

Ahora, la sanidad no es algo que usted simplemente dice, “Bien, yo... sí, lo 
creo. Lo creo.” Ahora, eso es bueno. Si eso es el mejor que usted puede hacer, 
sólo mentalmente, o sólo decir, “Bien, yo... Sí, yo--lo veo. Creo esto; lo 
acepto.” Entonces si usted lo acepta en aquellas bases, siga confesándolo 
una y otra vez. Dígalo en voz alta. Dígalo una y otra vez; sólo siga 
confesándolo, “Estoy sanó. Estoy sanó.” (1 P. 2:24) Confiéselo hasta que 
usted realmente lo haya creído. Y cuando usted lo cree, entonces esto 
sucederá. No tenga pensamientos negativos. Cada vez cuando usted lo 
confiese; “Bien, yo todavía me siento mal hoy. Supongo...”, regrese 
inmediatamente de vuelta al mismo pensamiento positivo que usted tenía al 
principio. No hay ningún hombre o mujer acá que siendo bautizada con el 
Espíritu Santo, que de pronto empiece a confesar, “Creo que he perdido el 
Espíritu Santo. Creo que Se ha ido de mí. Yo creo que...” Ud. se irá derechito 
abajo; usted nunca va... Escuche atentamente. Usted nunca será más de lo 
que usted confiesa. Jesús es el Sumo Sacerdote de nuestra confesión 
(¿Correcto? Ahora, Hebreos 3:1, 14-16, cualquier erudito sabe que la palabra 
“profesión” es la misma que también se traduce como “confesión”.), al 
presente a la diestra del Padre haciendo intercesiones ¿Sobre qué? Nuestra 
confesión. Él no puede hacer nada por usted hasta que Usted primero 
confiese que Él lo ha hecho. ¿Ven? Cuando usted lo haya aceptado... Ahora, 
yo no fui salvado... Yo no soy salvó esta noche porque me estoy alegre y 
gritando. No es así. Yo no soy salvó porque el don de Dios obró por mí. Yo 
soy salvó porque he reunido los requisitos que Jesucristo requirió de mí. 
Yo soy salvó según la Biblia. ¿Ven? ¿Es correcto? ¿Ven? En... Y no porque 
siento que soy salvó. Satán puede azotarle y perturbar sus sentimientos, pero 
él no puede cuando esto es ASÍ DICE EL SEÑOR. ¿Ven? Él no puede hacer--
ir por esto. Él no puede pasar a través de esto; esto lo derrotará. Ahora, cuando 
ustedes han creído que fueron salvados, ajústense los cinturones, en el--
dondequiera que usted se encuentre, acéptenlo y empiecen a confesarlo y 
díganle a la gente que ustedes fueron salvados. Bien, manténganse 
diciendo, “Yo soy salvó.” (Mr. 16:16) La gente dice que “ellos no hayan 
ninguna diferencia en ti”, pero Ud. manténgase creyendo que así es. 



¿Correcto? Y manténganse con su confesión, mientras ésta obra virtud. Y 
así todos vuestros vecinos y todos alrededor sabrán que usted es salvó 
ahora, porque usted lo ha creído, usted lo confesó. ¿Por qué, qué sucedió? 
¿Qué te cambió? Él es el Sumo Sacerdote de tú confesión, a la diestra del 
Padre, haciendo lo que usted está confesando (Ro. 8:33-34). Ahora, esta es la 
misma cosa que en la sanidad. Usted lo acepta como su Sanador y renuncia a 
sus sentimientos. Esto no es por sentimientos; es por fe (Ef. 2:8-9). Diga 
que usted está sano; crea que usted esta sano; actúe como que usted ha sido 
sanado; asóciate con aquellos que creen en la sanidad; y Dios traerá tu salud 
derechito a una solidez perfecta: no fallará. [2] 
 

Y Él le prometió a Ud. lo mismo, eso es, “Si Ud. puede creer, entonces 
sucederá”. Si no lo puede creer, simplemente no sucederá (Stg. 1:6-7). 
Ahora, yo no puedo forzarlo a creer, ni tampoco Ud. puede forzarse a sí 
mismo a creer. Dios tiene que dárselo a Ud. Es un regalo de Dios, el poder 
creer. No su fe, la fe de Dios (Gá. 2:19-20). Su fe intelectual quizás pueda 
creerlo muy bien, pero a menos que la fe de Dios esté en su corazón... Vean, 
su fe intelectual puede aceptar, para lograrlo. Y sólo manténgase creyendo 
con todo su corazón hasta que Dios se lo revela. ¿Ven? Sólo manténgase 
creyendo hasta que Dios se lo revele (Mt. 11:25). Pero hasta que Ello 
revele... [3] 
 

El nuevo Nacimiento es Cristo, es la revelación. Dios le ha revelado a 
Ud. este gran misterio, y eso es el nuevo Nacimiento. Ahora, ¿qué van a 
hacer Uds. cuando junten a todo ese grupo, en donde la revelación está 
perfectamente en armonía, y Dios expresándola por medio de Su Palabra 
por medio de las mismas acciones, las mismas cosas que El hizo, haciendo 
manifiesta la Palabra? ¡Oh, si la Iglesia únicamente supiera Su posición! 
Un día la sabrá. El Rapto entonces sucederá cuando Ella sepa lo que Ella 
es. [4] 
 

Ahora, miren. Ahora, El nos dijo: “Si estuvierais en mí, y mis palabras 
estuvieren en vosotros, pedid todo lo que quisierais, y os será hecho.” (Jn. 

15:7). Entonces es cuestión de reconocer nuestra posición en la Escritura 
como creyente. ¿Ven? Tienes que reconocer tú posición, así como El 
reconoció la suya (Lc. 24:25-25,44). [5] 
 

En cuarenta días de tentación, Él (nuestro Señor JESÚS) venció por la 
Palabra de Dios. Yo quiero enfatizar algo aquí sólo por unos cuantos 
minutos. Satanás lo atacó a Él con tres grandes asaltos en esa tentación. 
Fíjense, siempre es en esos tres. No olviden esto. Él lo atacó a Él con tres 
grandes asaltos desde el más grande hasta el más pequeño. Él trató lo mejor 



que pudo para conquistarlo, pero Él era la Palabra. ¡Amén! ¿Qué usó Él? A Sí 
mismo, la Palabra. Los tres grandes ataques de Satanás, o asaltos contra Él, 
pero Él los enfrentó con la Palabra. Cada ataque, Él lo logró con la Palabra 
(fíjense en esto ahora), desde el más grande hasta el más pequeño (Mt. 4:1-

11). Con lo primero que él lo atacó, fue que usará Su gran poder. Pero Él 
sabía que Él era la Palabra; Él sabía Su posición. ¿Creen Uds. que Él lo 
sabía? “Yo soy el Hijo del hombre”. (Mt. 16:13). El sabía Su posición. Y 
Satanás vino y quería que Él usara Su propio poder en Sí mismo para que 
Él se alimentara. Él quería que Él mismo se alimentara; Él tenía hambre. 
Un hombre con hambre, puede hacer cualquier cosa. Él robará, defraudará, 
mendigará, pedirá prestado, cualquier cosa. ¿Ven?, Él tenía hambre. Y Satanás 
usó su primer gran asalto sobre Él, para que tomara el poder que se le había 
dado a Él para vencer, y que lo usara para Él mismo. Él no lo usó para Él 
mismo. ¡No! Él lo usó para otros. Correcto. Él lo usó para otros, no para Él 
mismo; no era para Él. Aunque Él podía haberlo hecho, Él seguramente podía 
haberlo hecho. ¿Pero ven cómo se pone el diablo? Él diablo quiere que Ud. 
lo obedezca. Él obedeció solamente lo que el Padre dijo que se hiciera. 
Correcto. Él dijo... Pero Satanás dijo: “Escrito está, a Sus ángeles mandará 
acerca de...” Él dijo: “Sí, pero también escrito está”. Allí lo tienen Uds. 
¿Ven?, El sabía quién era Él. Satanás hizo... Él pensamiento va más 
profundo de lo que se escribió. ¿Ven?, es inspiración. Él grano está por 
dentro, ¿ven Uds.?, es lo que realmente es. Aunque Él podía haberío hecho, 
no lo hizo. Pero Él nunca prestó atención a las proposiciones de Satanás. 
Ahora, aquí está una cosa buena. ¿Ven?, muchas veces Satanás puede 
tomarlo, y cuando Ud. piensa que está haciendo la voluntad de Dios, y puede 
hacerle una proposición, y Ud. la aceptará.  Sí, señor. Seguro que él puede. 
[6] 
 

Un verdadero Cristiano lucha por su posición. Él tiene que aguantar, él 
y Dios, y él pugna por cada centímetro de tierra, de tal manera que usted no 
tiene que mimarlos (Jos. 1:3). [7] 
 

Sea lo que sea, éso es lo que queremos. Y creo que fue David quién dijo: 
“Preferiría ser un portero en la casa del Señor, que morar en tiendas con el 
pecador.” (Sal. 84:11) ¿Ve Ud.?, no importa lo que sea, “quiero tomar mi 
lugar.” Algunas veces Ud. tiene que separarse de todo lo que Ud. ama en 
la tierra, para tomar su posición en lo que Dios lo ha llamado a Ud. Yo 
estoy seguro que usted puede leer entre líneas, lo que yo estoy diciendo. ¿Ve? 
Algunas veces es la persona más amada aquí en la tierra, Ud. tiene que 
despedirse de ellos para que Ud. tome su posición en Cristo, en donde 
Dios lo ha llamado a Ud. ¿Ve? ¿Pero qué está haciendo Dios? 
Transformándolo de lo que Ud. era. Algunas veces tal vez una hija o un hijo, o 



lo que sea, proveniente de una adorable familia, Él lo pone en alguna otra 
parte. Porque ésa es Su manera de hacerlo, ¿vé?, por el renovamiento de su 
mente, para obedecer la Palabra de Dios (Ro. 12:2), sin importar cual es el 
precio. ¿Vé? Estas cosas no vienen...No llamó... [8] 
 

Este es el triple propósito: Primero: para El mismo expresarse 
completamente, Dios en Cristo. Segundo: para tener la preeminencia, por 
medio de esto, en Su Iglesia, el cual es Su Cuerpo, la Novia; hasta que El 
pueda tener la preeminencia para El mismo expresarse por medio de ellos. 
Muy bien. Y en tercer lugar: para restaurar el Reino a Su posición 
correcta, la cual cayó por el pecado del primer Adán; de regreso adonde Él 
caminaba en la frescura de la tarde con Sus hijos, hablaba con ellos, tenía 
compañerismo con ellos. Y ahora el pecado y la muerte los habían separado a 
ellos de Su Presencia y de Su expresión completa. ¿Lo leen Uds.? Antes de la 
fundación del mundo, para expresar todos Sus atributos, lo que El era. 
 

Y ahora el Cristo en la Iglesia está apenas siendo dado a conocer. Toda la 
cosa es la revelación de Dios, para regresar a Eva de nuevo a su posición 
correcta con su Esposo (noten). Fíjense, y Dios es el Esposo de la Iglesia, y 
la Iglesia es Su Novia. [9] La Novia, la Novia forma parte del Esposo. Y 
si…El único lugar en que Uds. Lo van a reconocer alguna vez, es 
reconocer que parte de ese Esposo (esa Palabra) son Uds., o Uds. no 
pueden reconocer que son la Novia. ¿Cuántos ven eso? ¿Ven? ¿Ven? Uds. 
tienen que reconocer su posición. Uds. no pueden reconocer la de alguien 
más. Hay una Novia; no una docena, denominaciones. Sino una Novia, esos 
son los Elegidos, de cada…de la tierra que han predestinado a esto, los únicos 
que pueden reconocer su lugar en el Reino. [10] 
 

Estamos reunidos de nuevo en Tu Nombre, con gran expectativa por el 
derramamiento del Poder vivificador de Dios para llevarnos al 
reconocimiento de nuestra posición y lugar, y de nuestras 
responsabilidades, siendo un pueblo llamado, separado del mundo, dedicado 
a Dios. [11] 
 

La iglesia no ha reconocido su día, como fue en los días de Israel en su 
tierra prometida. Ella no sabe como fue que regresó allí. Ella fue 
automáticamente devuelta allí. ¿Por qué? La fuerza nacional la puso en su 
lugar. Ahora, voy a decir algo. La fuerza nacional puso Israel en su patria. 
La fuerza nacional pondrá a la iglesia en el Concilio Mundial de Iglesias. 
Pero el poder de Dios pondrá al pueblo en la Novia. El mundo hace fuerza 
para un lado y para otro, pero Dios fuerza hacia arriba, el Espíritu de Dios, 
que es la Palabra de Dios (“Mi Palabra es Espíritu y Vida (Jn. 6:63) 



pondrá a la Novia en su lugar, porque reconocerá su posición en la 
Palabra; entonces ella estará en Cristo.”) la pondrá en su lugar. Ninguna 
fuerza nacional lo hará. Pero la fuerza nacional condujo a Israel hacia la patria. 
Las fuerzas nacionales del concilio de iglesias conducirán a toda organización 
dentro de sí, pero el poder de Dios levantará a la Novia hacia dentro de la 
gloria (Romanos 8:11), fuera de todo esto. 

Oh, pueblo, reconozcan su día, como nos Jesús advirtió, la señal de 
Sodoma, y las condiciones de la iglesia de este día (Lc. 17:26-36). [12] 
 

Como yo hablé de Uzías, él era un gran hombre, un ejemplo antes de Isaías 
(2 Cr. 26:1-21). Pero cuando él se enalteció, entonces él trató de tomar el 
lugar de un sacerdote, aun ministro. Y, por hacerlo así, Dios lo golpeó con 
lepra. Y esta fue una gran lección para Isaías, sabiendo así que no confiará en 
(que) nada que no fuera Dios (Is. 6:1-8). Entonces él estaba en el templo, y vio 
el lugar. Y eso es lo que yo le dije al hombre de negocios. Les deseo pedir 
algo mis hermanos. No traten de tomar el lugar de un hombre de negocios a 
menos que Dios le haya llamado a hacerlo. No traten de ser predicadores o 
tomar el lugar de los predicadores, porque tenemos un tiempo bastante 
difícil para mantenernos en la línea correcta de cualquier manera, y 
ustedes lo harían más confuso. Así que quédense solamente con lo que 
Dios nos ha llamado a ser. [13] Ud. quédese quieto allí donde está. ¿Ven? 
Haga su obra, lo que Dios le asignó, lo que le dijo que hiciera. Si Ud. es un 
dedo, nunca podrá ser una oreja. Si Ud. es una oreja, nunca será una nariz; o 
una nariz, un ojo. ¿Ven? Permanezca Ud. en su posición. [14]. 
 

Y pienso para el laicado, es una buena cosa para nosotros tratar de 
permanecer... No trate de personificar a alguien más. ¿Ven? Se sólo lo que 
tú eres. A cualquiera nos gustaría ser Billy Graham u Oral Roberts. Nos 
gustaría ser todo esto. Pero recuerden, en el Reino de Dios y Su gran 
economía, si estamos supuestos a ser el tapete y si ese es nuestro lugar, 
seremos tal como estos son. ¿Ven? Pero usted debe mantener su posición 
adonde Cristo le ha colocado. [15] 
 

¿Pensó alguna vez Ud. por qué un hombre haría lo incorrecto? Es porque 
él trata de satisfacer una sed que Dios puso en su corazón, la sed por Él 
(Jn. 3:37-39). Y entonces el hombre trata de satisfacerla con las cosas del 
mundo. El hombre nunca estará satisfecho hasta que esa sed sea aplacada 
por Dios, Él mismo, entonces Él puede entrar y satisfacer aquel gran deseo y 
sed en el corazón humano (Sal. 42:1-3). No hay nada en el hombre que pueda 
llenar aquel vacío. Nada más puede tomar su lugar hasta que Dios tome Su 
correcta posición en el corazón humano. [16] 
 



David, el rey ungido, y toda la gente gritando y clamando, “Tienes razón”. 
Pero él no consultó con el profeta de Dios (1 Cr. 13) y un hombre murió, y el 
asunto entero fue un fracaso. No trate Ud. de hacerle un favor a Dios. 
Espérese que sea el tiempo de Dios, permita que ocurra a Su manera de 
hacerlo. “Yo iniciaré este gran asunto, eso causará esto”. Tenga cuidado, 
hermano. [17] Miren. El arca en la Biblia siempre es un tipo de la Palabra 
para nosotros, porque la Palabra de Dios estaba en el arca. Noten como 
ellos llevaron el arca que ellos, miren como lo hicieron. No fue puesto en su 
posición original como Dios lo ordenó. Ahora, Dios dijo aquí en las leyes 
que esto debe--como debía ser hecho, como debía ser movida el arca, y por 
quién debía ser movida. Pero David, bajo su unción... Mis hermanos, y 
hermanas no pasen esto por alto. No importa cuán ungido sea usted, usted 
tiene que entrar en la posición proporcionada por Dios. La unción de 
David era correcta, pero cuando el se entusiasmó, pasó por encima del límite. 
¿Qué hizo él? Él pasó por encima del límite. En vez de poner el arca en su 
posición original, él la llevó en un nuevo carro y no sobre el corazón de los 
Levitas. Se suponía que debía ser llevado en el hombro de los Levitas, que es 
sobre el corazón (Nm. 4:1-6). La Palabra no está en la mente; está en el 
corazón, no en un nuevo carro. ¿Qué fue esto? David representó algo nuevo 
con lo que el hizo allí: habló de cada denominación que habría hasta ahora. La 
Palabra de Dios no debe ser llevada por presbíteros del estado u obispos, 
etcétera, de ninguna denominación. Esto es el bautismo del Espíritu Santo 
en el corazón de hombre, y no en algún movimiento eclesiástico. El Espíritu 
Santo es un tesoro del amor de Dios en el corazón de hombres y mujeres 
para obedecer (Ro. 5:3-5). [18] 
 

Esta es la manera. Vida de modo que, si Dios quisiera usarle, Él sabe 
donde venir a buscarle. Usted está en una posición, viviendo una vida 
limpia ante Dios; sus palabras son honestas; su vida es verdadera. Esa es 
la clase de lugar donde vienen los Ángeles. Vean a Elisabet y Zacarías, un 
hombre honesto, que andaba en todos los mandamientos del Señor. (Lc. 

1:5-25, 57-79). Esa es la manera en que nosotros queremos vivir, así que 
cuando Dios se prepara a usarnos, Él dice, “Este es Mi pueblo. Puedo hacer 
con esta iglesia lo qué yo quiero. Ellos me creen. Ellos están en Mi Palabra.” 
Ven, esto es lo que usted quiere hacer; vivir la vida. [19] 
 

Observe a la iglesia cómo ha venido, cómo se mueve. Sólo tómenlo en su 
propia mente, Uds. historiadores que estudian historia. Miren a la iglesia 
Luterana bajo justificación, viniendo tan recientemente del Catolicismo, 
mírenla moverse. Luego miren a Wesley. Luego la siguiente cosa que entró 
fue la edad Pentecostal. Y la edad Pentecostal fue la restauración de los dones, 
los dones espirituales. Ahora, miren la edad que viene ahora llegando 



hasta la Piedra Principal. ¿Ven lo que quiero decir? La Venida del Señor, 
el darse a conocer. Dios y todas las creaciones están esperando para que la 
iglesia encuentre su lugar en posición. [20] 
 

Pero, ¿ven?, de la misma manera la Iglesia tiene que pasar a través del 
salón de los críticos. Nosotros pasamos por él. Uds. van a ser llamados 
“aleluyas”, Uds. van a ser llamados de todo. Pero si Uds. tan sólo pudieran 
mantener su posición en Cristo, entonces algún día Él nos llevará al salón 
de la fama. Pero primero tenemos que soportar la crítica. Allí es en donde 
nuestra pequeñez se para; allí es en donde se muestra. Aquel que no puede 
soportar el castigo es un hijo bastardo, no un hijo de Dios (He. 12:4-11). No 
importa qué tanto él se haya unido a la iglesia y todo lo que él haya hecho, él 
todavía es, si no puede soportar el castigo, él es un bastardo, y no un 
verdadero hijo de Dios. Pero un verdadero, hijo genuino de Dios, no le 
importa lo que el mundo diga; todo lo demás es secundario. El tiene su 
mente en Cristo, y eso lo concluye todo. Sí. Todo lo que Cristo diga que se 
haga, él lo hará. Adondequiera que va el Cordero, ellos están con El, a donde 
sea. Y entonces Ud. ve Su aparición, Su Presencia, y lo que El hace. El 
siempre está con Su pueblo, Su Novia. El la está cortejando. Algún día va a 
haber una Cena de las Bodas. [21] 
 

Piénselo. Dios, durante el día de Pentecostés, aquel Pilar del Fuego 
repartido en lenguas de fuego se asentó sobre cada uno de ellos, Dios, Él 
mismo repartido en-- Él mismo se dividió, en medio de Su gente (Hch. 2:1-4). 
Venimos a ser la misma Vida de Dios en nosotros. Entonces estamos 
muertos para las cosas del mundo, (Col. 3:2-4) y levantados con Cristo y 
puestos en lugares celestiales, (Ef. 2:4-7) mirando hacia atrás, hacia donde 
vinimos. Podríamos pensar mucho en esto, y dejar ir la presión. La presión 
salé cuando reconocemos la posición que ahora poseemos en Cristo 
recibiendo el Espíritu Santo--la propia Vida de Dios (la palabra griega 
“Zoe” que significa la propia Vida de Dios.) morando en usted (Jn. 5:24). Y 
usted no puede morir más porque Dios no puede morir. Somos eternos 
con el eterno (Amén.), esperando por aquel tiempo glorioso de la redención 
del cuerpo. (Ro. 8:22-23). Y ahora estamos ya muertos, y nuestras vidas están 
escondidas en Dios por Cristo y selladas por el Espíritu Santo. El diablo está 
completamente fuera del cuadro. Y cuando venimos a lugares celestiales con 
Cristo, en Él, entonces ciertamente podemos dejar escapar la presión. [22] 
 

¿Qué son los lugares Celestiales? “Lugares celestiales” es: “la posición 
de un creyente en Cristo”, ¿ven?, “en donde el creyente se para en 
Cristo”, en lugares Celestiales. [23] 
 



Con tal de que uno esté en Cristo, uno está en la Biblia; uno está en El, 
¿ven Uds.?, en la Biblia. ¿Ven? Con tal de que Uds. estén en Cristo, 
entonces Uds. están en la plenitud de la Biblia. ¿Ven? Uds. están en su 
plena posición cuando Uds. están en Cristo. ¿Entendieron eso todos? [24] 
 

Enseñar de la Biblia usualmente es un poco delicado, un poco, Uds. saben, 
es más o menos como caminar en hielo delgado, lo llamamos. Pero sólo 
sentimos que quizás, al llegar a este punto y a este tiempo, pudiera ser bueno 
en cierta manera traer a la iglesia a lo que pienso, a un completo 
entendimiento, posicionalmente, de lo que somos en Cristo Jesús. Y 
algunas veces creo que la predicación es una cosa maravillosa, pero algunas 
veces creo, que la enseñanza va más allá de eso, como que es especialmente 
para la iglesia. Ahora, la predicación por lo general atrapa al pecador, lo trae 
bajo condenación por la Palabra. Pero la enseñanza coloca al hombre 
posicionalmente en lo que él es. Y nosotros nunca podemos correctamente 
tener fe hasta que sepamos posicionalmente lo que somos. [25] 
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